



En parallèle de l'exposition *Rainforest* qui a débuté le jeudi 2 mars 2017 dans l'espace d'exposition de l'Artothèque au Carré, l'artiste **Julie Susset** a été accueillie en **résidence de création à l'ECLA du vendredi 3 au lundi 13 mars 2017**. Tout au long de cette résidence, l'artiste a rencontré les classes et leur a proposé des ateliers de peinture.

**Chers parents,**

**Nous vous invitons à venir découvrir les réalisations des élèves qui seront exposées à l'ECLA, ainsi que la toile peinte par Julie Susset pendant sa résidence, le mardi 28 mars à 18h.**